

LA NOTICIA Y SU ESTRUCTURA

SIGUIENDO LA ESTRUCTURA DE LA NOTICIA, IDENTIFICA SUS PARTES ELIGIENDO LA RESPUESTA CORRECTA:

1. **Epígrafe o antetítulo**
2. **Subtítulo**
3. **Títular**
4. **La entrada o lead**
5. **Cuerpo**

Diario Chile Informa

Martes 12 de marzo de 2013

Patrimonio de la Humanidad:

Ruta de las Iglesias de Chiloé permite conocerlas en un día

El proyecto del Obispado de Ancud permitió ordenar las visitas a las iglesias por medio de una circular que tiene toda la información de cada una de ellas.



Iglesia San Antonio de Colo, ubicada en la comuna de Quemchi de Chiloé.

Son 16 iglesias de Chiloé las que están dentro de la categoría de Patrimonio de la Humanidad. Templos que podrán ser visitados en menos de 24 horas en vehículo y por medio de una guía turística que entrega la Fundación de Amigos de las Iglesias de Chiloé.

El coordinador de la Ruta de las Iglesias de Chiloé, Bladimir Corrales, señaló que cuando son visitados por delegaciones de colegios o jardines infantiles, utilizan un formato interactivo “a través de una guía que simula ser un carpintero”.

La ruta está compuesta por cinco ejes geográficos en la isla de Chiloé: eje

costero norte, Isla Quinchao, eje costero central, eje costero sur e Isla Lemuy. En el norte se puede apreciar la iglesia de San Juan; un poco más al centro, en el eje costero central, está la isla de Quinchao, donde hay tres templos; mientras que en el sur, Nercón, Vilipulli y Chonchi, incluida la isla Lemuy, se roban las miradas de los turistas con sus iglesias.

Con esta ruta, además de visualizar las típicas postales chilotas, hay paisajes inolvidables, como por ejemplo la iglesia San Antonio de Colo, ubicada en la loma de un cerro. Sus verdes praderas y su extraordinaria arquitectura permiten sacar, sin duda, una fotografía muy difícil de olvidar.